

Medio	Canal 11 CHV
Fecha	16/08/2016
Mención	Habló conductor que atropelló a dos universitarias en el centro de Santiago. Habla Gustavo Orellana, presidente FEUAH.

Dos jóvenes universitarias fueron embestidas mientras participaban de una movilización estudiantil en plena Alameda de Santiago. El hecho quedó registrado por nuestros cazanoticias que grabaron el momento exacto del atropello y la posterior fuga del conductor, a quien buscamos y encontramos en su casa.

Habla. -Contacto Telefónico: David, cazanoticias de Chilevisión. -Gustavo Arellana, fed de estudiantes UAH. -Paula Soto, madre de joven atropellada -Ramón Torres, conductor de la camioneta

Mención. Fiscalía

Conduce: Humberto Sichel